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Meine Botschaft – Julia Gaugusch-Prinz

Julia Gaugusch-Prinz, Waldviertler Kinos

Ich bin in erster Linie leidenschaftliche Kinobesitzerin, weil wir unsere Gäste sehr gut kennen.
Wir haben das Glück, das wir ein Produkt haben, das sehr emotional ist. Die Gespräche nach
dem Film sind für uns und unsere Mitarbeiter das Schönste, darauf freue ich mich.
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